
Ce qui me rend heureux ?

C'est le bonheur de l'âme :

c'est Vivre, tout simplement.

Vivre chaque instant présent

en toute conscience, avec ses

joies, et même ses peines.

Car c'est tout ça qui nous fait

avancer et qui est

merveilleux. On ne s'en rend

tout simplement pas compte.

René 54 ans Grenoble
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